

Inauguran en el Centro Internacional Acapulco la Expo México Minero 2019

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Inauguran en el Centro Internacional Acapulco la Expo México Minero 2019



* Esta Expo tiene como objetivo que la ciudadanía conozca que esta actividad respeta el medio ambiente, las comunidades y la vida diaria

* Guerrero ocupa el tercer lugar en producción de oro a nivel nacional con más de 22 mil kilogramos y su producción minera nacional es del 3.6%

* La actividad minera es uno de los principales logros para la diversificación de la economía en Guerrero

ACAPULCO.- Resaltando que durante la administración del gobernador Héctor Astudillo Flores, la actividad minera es uno de los principales logros para la diversificación de la economía en Guerrero, el secretario de Fomento y Desarrollo Económico (Sefodeco), Álvaro Burgos Barrera, inauguró la Expo México Minero 2019.

Durante su intervención y en representación del gobernador Héctor Astudillo, agradeció a la Asociación de Ingenieros Mineros, Metalurgistas y Geólogos de México, el haber elegido el puerto de Acapulco como sede de su convención internacional.

En el acto realizado en el Centro Internacional Acapulco, el funcionario estatal destacó la relevancia que tiene la minería en la entidad, haciendo énfasis en los indicadores económicos oficiales, como el obtenido en septiembre de este año, donde Guerrero se posicionó como la entidad con menor tasa de desempleo, incluso mejorando en una décima la cifra del mismo mes en el año anterior, en ese mismo año, fue el estado con mayor captación de inversión extranjera directa entre las entidades federativas con mayor actividad minera.



De igual forma indicó que en días recientes, la Confederación Patronal de la República Mexicana, ha señalado a Guerrero como uno de los tres estados a nivel nacional con mayor optimismo para invertir.

Burgos Barrera, informó que el estado ocupa el tercer lugar en producción de oro a nivel nacional con más de 22 mil kilogramos y la participación en la producción minera nacional es de 3.6%, en los últimos años la minería se ha convertido en una importante referencia cuando hablamos de cifras de productividad, generación de empleos, inversión, estabilidad, certeza y certidumbre.

Por su parte, Rafael Robollar, presidente de México Minero, agradeció al gobernador la disponibilidad para la realización de este evento en el cual se espera la asistencia de más de 20 mil visitantes y le refrendo su agradecimiento por ser un aliado del desarrollo

de la minería responsable y sustentable.

Destacó que la Expo México Minero tiene como objetivo que la ciudadanía conozca de las buenas prácticas que se llevan a cabo en la minería para el respeto del medio ambiente, las comunidades, el desarrollo económico y la importancia que tiene en la vida diaria.

Estuvieron presentes la alcaldesa de Acapulco, Adela Román, Jesús Herrera, coordinador de la Convención de Minería, Karen Flores, directora general de la Cámara Minera de México y Héctor Alva, director de Operación del Servicio Geológico Mexicano.

